



Stephan Weil (SPD), Ministerpräsident von Niedersachsen, sprach mit der IGS. FOTO: HOLGER HOLLEMANN / ARCHIV

Stephan Weil gratuliert der IGS Lengede

Es geht auch um das Thema Digitalisierung.

Lengede. Niedersachsens Ministerpräsident Stephan Weil (SPD) stellte am Montag per Video eine Verbindung mit der IGS Lengede her. Geplant war, der Lengeder Schule noch einmal zu gratulieren, denn sie ist einer der jüngsten Gewinner beim Deutschen Schulpreis. Den bekam die IGS Lengede in einer der vielen Sparten für ihr digitales Konzept und die entsprechende Ausstattung an der Schule für die Schülerinnen und Schüler, aber auch für Eltern und die Lehrerinnen und Lehrer. Im Gespräch des Ministerpräsidenten mit der IGS Lengede sollte es nach Auskunft von Schulleiter Jan-Peter Braun auch einen „offenen Austausch zum Thema Digitalisierung an Schulen“ geben. Pressevertreter waren nicht zugelassen. *arg*